

Francisco Giner de los Ríos (1839-1915)

La voz del maestro de Ronda

Por Francisco Arias Sardón.

"Cuando aparecía don Francisco -escribió Antonio Machado- corríamos al diablo con infarto algorismo y lo llevábamos en volandas hasta la puerta de la clase".

Giner de los Ríos era sabiduría, membreteabilidad y docilidad, todo ello fundido en un singular e inolvidable estilo de vida. "Aunque no hubiera dejado escrito nada, como me lo dice Schopenhauer, su obra vivía dentro", nos dice el doctor Miguel de Unamuno.

Francisco Giner de los Ríos nace en Ronda el 10 de octubre de 1839. Su iniciación universitaria empieza en Barcelona, de donde pasa a la Universidad de Granada. En esta ciudad recibe los grados de licenciado en Derecho y Bachiller en Filosofía y Letras. En 1863 Giner se traslada a Madrid, y en la Universidad Central hace estudios del doctorado de Derecho.

Rocío llegado a la Corte trabaja amistad con Joaquín Sanz del Río, introductor y principal representante del Krausismo en España. Buen número de los krausistas españoles son andaluces: Canalejas, Salmerón, Castelar, Federico de Castro y Giner de los Ríos. Sanz del Río, nació en Castilla, pero a los diez años va a educarse a Coria y más tarde estudiar Derecho en Granada.

Sorprendente cosa, hoy que tanto se habla de la Universidad de la que Kraus escribió en el libro de la Hu-

La voz del maestro de ronda [artículo] Francisco Arias Solis.

Libros y documentos

AUTORÍA

Arias Solis, Francisco

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La voz del maestro de ronda [artículo] Francisco Arias Solis.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)